INFORME RESUMEN ENSAYO COMPARATIVO GAPOL

ENSAYO

Se realizó un ensayo comparativo en el cultivo de páprika var. Papriking en la zona del Barranca, realizado por el Ing. Rocío Nieto con los siguientes productos:

GAPOL

El ensayo se realizó cuando el cultivo se encontraba en plena floración en una siembra bajo el sistema de riego por gravedad.

Las evaluaciones se realizaron en 10 plantas por tratamiento y se evaluó los botones, flores y frutos viables.

Se realizaron dos aplicaciones, la segunda aplicación se realizó 14 días después de la primera aplicación. Las evaluaciones se realizaron antes de la aplicación, a los 7, 14 y 21 días después de la primera aplicación.

CONCLUSIONES DEL ENSAYO.

El bioestimulante GAPOL tuvo el mejor efecto en la viabilidad de los órganos reproductivos con un porcentaje de incremento de floración del 85 % al final de la evaluación. El testigo sólo incrementó el 28%.

RECOMENDACIÓN

Se recomienda aplicar GAPOL a la dosis 1 l/ha.

Deben realizarse otros ensayos comparativos.

Atentamente.

Dpto. Técnico.

C.CARBO & CIA SAC.

29 de Enero de 2008